

Danksagung

Wir danken euch allen für die herzlichen Worte und Karten, euer Mittragen und Trost, die uns beim Heimgang unseres lieben

Aschi (Ernst) Lauper

28. April 1930 bis 13. März 2017

zuteil wurden.

Es tut gut zu spüren, dass er so geschätzt wurde. Wir danken besonders all denen, welche ihm mit einem Besuch immer wieder grosse Freude bereitet und ihm die letzte Ehre anlässlich der Trauerfeier erwiesen haben.

Merci dem liebevollen Pflegepersonal im Lindengarten und Frau Dr. med. Kronenberg.

Seine Asche haben wir im engsten Familienkreis seinem geliebten Hasliberg übergeben.

Bern, im März 2017

Die Angehörigen:
Madeleine Lauper-Fuhrer
Luna und Ruedi Burri-Lauper
Sara Burri und Gabriel Herzig
Alfred und Heidi Lauper-Züllli
Yves und Carol Lauper mit Urgrosskindern
Nadine Lauper